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EL SOL...        
Por: Federico Lagarda Ibarra   

El Objetivo Regional.- “El prometer no empobrece, el 

dar es lo que aniquila”, dice el conocido refrán mexicano que 

bien pudiera aplicarse a la reciente gira de trabajo que 

realizó por la “Región del Mayo”, el gobernador de Sonora, 

Alfonso Durazo Montaño, quien volvió a lucirse con sus 

espectaculares anuncios: 50 millones de pesos para 

pavimentación en Etchojoa, así como la construcción de un 

acueducto que baje de la presa “Los Pilares” hasta Navojoa, 

es decir, que, con una inversión de 2 mil 500 millones de pesos 

se construirá el citado acueducto para que el vital líquido 

llegue (a satisfacción) sin contaminarse a la “Perla del Mayo”, 

lo que, sin duda alguna, serían excelentes noticias para los 

municipios antes mencionados, si no existiera el antecedente del año pasado, en 

el que, el mandatario estatal, también prometió millonarias inversiones, sobre 

todo, para Navojoa, como esa de reconstruir (integralmente) el bulevar Lázaro 

Cárdenas, el cual contaría, entre otras innovaciones, hasta con “ciclovía” para 

circulación de bicicletas (ciclistas): magna obra que se quedó esperando, según 

me comentó en su momento, el finado ex alcalde, Mario “Mayito” Martínez… 

En el entendido que no estoy descalificando al 

gobernador (para nada), sino todo lo contrario: pues, ahora sí 

“esperamos” que Alfonso Durazo cumpla (a cabalidad) con todo 

lo que anuncia y deje atrás (supere) la vieja expresión y 

práctica: “prometer no empobrece, cumplir es lo que 

aniquila”… 

Por rumbos de Navojoa, en breve plática (de banqueta) 

que sostuve con el alcalde Jorge Alberto Elías Retes, éste me 

aseguró que en este año se solucionará el problema del agua y 

drenaje en el municipio, asimismo, me comentó que otras de sus 

prioridades son los temas de vivienda y vialidades, “pero en 

primer lugar el agua y drenaje”, recalcó el munícipe…   

 

 
 

Ojalá Ahora Sí Cumpla el Gobernador Durazo 
 

“Solucionaremos Problema del Agua y Drenaje”: Alcalde de Navojoa 
 

Repunta “Adán Augusto” entre las “Corcholatas” de AMLO 
 

 

Gobernador Alfonso Durazo, con el 

 reportero, Federico Lagarda Ibarra… 

 

Alcalde de Navojoa, Jorge Elías, con el 

periodista, Federico Lagarda Ibarra… 
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Por otra parte, sigo pensando que MORENA y el 

“mundo chairo” pueden llevarse una sorpresa (susto) en el 

2024, es decir: aunque continúen tratando de hacernos creer 

que no existe “ni habrá” oposición para AMLO y sus 

“corcholatas” el próximo año, la verdad es que sí la hay y con 

posibilidades reales de triunfo, repito: todo está en que 

escojan un buen candidato o candidata (todavía están a 

tiempo) y lleguen unidos, en alianza (con todo y Movimiento 

Ciudadano) a la justa electoral… Sin embargo, tenemos que reconocer que lo 

difícil es que se pongan de acuerdo… A propósito de las “corcholatas” 

(delfines) de Andrés Manuel López Obrador, aunque los altos mandos del 

partido guinda sigan asegurando que hay piso parejo para todas y todos los 

aspirantes a la candidatura presidencial, lo cierto es que últimamente (al 

parecer) los dados se están cargando a favor del secretario de gobernación, 

Adán Augusto López, preocupando a las otras “corcholatas” que se 

consideraban las más fuertes o preferidas del presidente de la república: 

Claudia Sheinbaum y Marcelo Ebrard… 

Federico Lagarda Ibarra    www.elobjetivoregional.com     

 

 

Participa y Gana un Gran Regalo para Mamá con OOMAPASN 
 

Desde: Redacción “El Objetivo Regional” 
Navojoa, Sonora, 2 de Mayo del 2023.- Porque “el amor 

de mamá es tan vital como el agua”, el Organismo Operador 
Municipal de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de 
Navojoa (Oomapasn), te invita a participar en la rifa de un 
centro de lavado. 

Para sorprender a la reina del hogar este mes, que 
conmemora el “Día de las Madres”, tienes desde el 2 hasta el día 
31 de Mayo para realizar tu pago y con tu ticket participar en la 
rifa del centro de lavado, que se llevará a cabo el día 1 de Junio. 

En tu ticket de pago, solamente tienes que anotar tu 
nombre y número de teléfono, para después depositarlo en las 
urnas que están distribuidas en cada uno de los módulos de 
servicios. 

Como parte de los festejos, contamos con grandes 
promociones como el descuento del 100 por ciento en recargos y 
el 40 por ciento en agua vencida en años anteriores al 2023. 

Recuerda que tu pago oportuno y ponerte al corriente 
ayuda mucho en poderte brindar un mejor servicio, así como en el trabajo para 
abatir los rezagos que tenemos. 

Adán Augusto López 

http://www.elobjetivoregional.com/
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Celebraron “DÍA del NIÑO” con RAIT a la Playa de Huatabampito 
 

Desde: Redacción “El Objetivo Regional” 

Comunicación Álamos, 30 de Abril del 2023.- Alrededor de 1 
mil 100 personas, entre niños y adultos, tuvieron la oportunidad de 
celebrar a lo grande el “Día del Niño”, en la playa de 
Huatabampito. 

Una tradición que nació en 1998, en la administración del Dr. 
Humberto Arana Murillo y que hoy continúa realizándose. 

Esta actividad fue organizada por DIF municipal y el 
Ayuntamiento de Álamos, que presiden el alcalde Víctor Manuel 
Balderrama Cárdenas y su señora esposa, Lic. Ana Rebeca Barriga 
Grageda. 

“Nos llena de gusto y felicidad ver a los niños y niñas disfrutando su 
día, es enorme la satisfacción de ver a niños de las comunidades rurales y 
de la misma cabecera municipal que por primera vez conocen el mar, 
satisfacción que realmente no tiene precio”, expresó Balderrama 
Cárdenas. 

Las más de 1 mil 100 personas fueron recibidas por el munícipe de 
Huatabampo, Profesor Jesús Flores, a quien el alcalde Víctor Balderrama 
agradeció todas las facilidades en materia de seguridad, lo que garantizó 
la estadía de las familias alamenses. 

Un gran festejo, en donde para la seguridad de los infantes, se 
desarrolló todo un operativo de vigilancia delimitando el área, contando 
con el apoyo de funcionarios y jóvenes de la brigada juvenil de Protección 
Civil.  

Gracias a la buena coordinación entre elementos de Seguridad 
Pública, Protección Civil, Cruz Roja, Dirección de Salud Municipal y 
funcionarios, se logró obtener un saldo blanco. 
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En Etchojoa Anunció Gobernador 50 Millones para Pavimentación      

Desde: Redacción “El Objetivo Regional” 
“La transformación de Etchojoa y sus comunidades es una 

realidad, luego de que nuestro gobernador Alfonso Durazo Montaño 
anunciara la inversión de 50 millones de pesos para pavimentación”... 

“Gracias por todas las atenciones que ha brindado para el 
beneficio de las familias, sabemos que viene más desarrollo, ya que lo 
fortalecemos con el Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social 
(FAIS) que trabajamos en conjunto con los Comités de Participación 
Ciudadana”... 

“Pavimento, perforación de pozos, electrificación, 
ampliación de red de agua potable, viviendas, alumbrado 
público, rehabilitación de campos deportivos, asistencia social y 
remodelación de plazas, son el resultado del trabajo honesto y 
con transparencia que se impulsa en el municipio”... 

Así lo expresó, Jesús Tadeo Mendívil Valenzuela, 
presidente municipal de Etchojoa, durante el evento masivo 
realizado en la Plaza Pública de la cabecera municipal. 

 

Rindieron Protesta en Etchojoa “Cabildo, Funcionarios y Comisarios Infantiles 2023”      

Desde: Redacción “El Objetivo Regional” 
En el marco de las celebraciones del mes de las 

niñas y niños, el presidente municipal de Etchojoa, 
Jesús Tadeo Mendívil Valenzuela, realizó la toma de 
protesta a la alcaldesa, Mayrani Mahali Moroyoqui 
Nebuay y a su cabildo infantil. 

En el evento, también denominado Funcionarios 
Infantiles 2023, se destacó la participación de 
estudiantes de educación primaria de todo el municipio. 

“Nuestro objetivo como funcionarios es trabajar 
por el bienestar de las familias, en especial para mejorar las oportunidades de niños y 
jóvenes que son el futuro de nuestra nación”, dijo la presidenta infantil, Mayrani 
Mahali Moroyoqui. 

Agregando que, cuenta con la seguridad de que sus compañeros van a 
desempeñar sus funciones de la mejor forma posible. 

El alcalde Jesús Tadeo Mendívil Valenzuela, acompañado de su esposa Jazmín 
Álvarez de Mendívil, aseguró que en Etchojoa y sus comunidades se cuenta con niñas 
y niños que luchan por el bien común. 

“Sabemos que cada día trabajan en equipo por el bien común de sus pueblos, 
tenemos un gran futuro en manos de ustedes, sé que lo harán de maravilla”, enfatizó. 

Durante el evento organizado por la Dirección de Educación y Cultura, las 
niñas y niños funcionarios visitaron sus áreas de trabajo para llevar a cabo sus 
funciones. 

En la ceremonia estuvieron presentes, la escolta oficial de Seguridad Pública, 
padres de familia, docentes, comisarios, regidores y funcionarios municipales. 
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El SOL...        

Por: Federico Lagarda Ibarra 
   

El Objetivo Regional.- En Sonora, los diputados del Congreso del 
Estado, siguen manteniendo en la “congeladora” temas torales 
(fundamentales) como el del “aborto” por cuestiones electorales, es decir, 
por temor a perder votos... Lo cual corroboré con el prestigiado abogado, 
Rafael Campoy Mendoza, “en Sonora, aún no se ha hecho la reforma al 
código penal que establezca hasta que momento se le debe de permitir a la 
mujer interrumpir el embarazo como sucede en la Ciudad de México, 
donde se le permite hacerlo durante las primeras 12 semanas de 
gestación... Motivo por el cual resulta  contradictorio (aberrante) que al 
mismo tiempo constituya un derecho humano de carácter reproductivo y 
también sea un delito”... 

Lo que trae nuevamente a mi memoria, parte de lo que publiqué 
(en este mismo espacio) hace algún tiempo y que a la letra dice: “abortar es 
como contratar a un sicario para resolver un problema”, dijo en alguna ocasión el 
Papa Francisco, cuando tocó este polémico tema que divide opiniones (y posturas), 
pues, mientras que millones de personas en el mundo lo consideran un privilegio o 
derecho humano de la mujer, otros lo califican como un feticidio u homicidio… 

Pero, vayamos por partes: aborto significa parir antes de tiempo, de manera 
espontánea (natural), mientras que feticidio (término jurídico) se aplica cuando 
intencionalmente se interrumpe el embarazo, que, en la mayoría de los casos, es a 
petición de la misma madre que pretende abortar… 

Recapitulando: el aborto todavía es penalizado en Sonora en cualquier 
momento del embarazo (preñez), excepto por tres causales: por violación, porque esté 
en riesgo la vida de la mujer o por imprudencia (descuido no intencional) de ella 
misma... No obstante, en varios países del mundo (incluyendo algunos estados de 
México) el aborto sí está permitido o despenalizado con mínimas “condicionantes”, es 
decir, que las mujeres pueden abortar hasta las doce semanas de gestación (de manera 
legal) a solicitud de la fémina sin importar las causas, sin embargo, también millones 
de voces (en su inmensa mayoría católicos) manifiestan que éste no se justifica por 
ningún motivo, apoyándose en el  recurrido y fundado razonamiento: ¿Acaso la vida 
no empieza desde el mismo momento (de la concepción) en que el óvulo de la mujer es 
fecundado por el espermatozoide del hombre?… 

Asimismo, surgen otras interrogantes en torno a este debatido asunto: ¿Se debe 
castigar a los médicos qué por ética y humanidad se nieguen a practicar un aborto, 

 

 
Aborto: ¿Feticidio o Derecho a Decidir? 

 
Penalizado Todavía en Sonora en Cualquier Momento del Embarazo 

 
“Inconstitucional Criminalizar el Aborto”: SCJN 

 
El Amor de una Madre No Solamente Nace en su Vientre Sino También en su Corazón 
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aunque éste sea legal? ¿Son libres las mujeres de disponer de su cuerpo?, sobre esto 
último no hay persona que opine lo contrario, inclusive, no solamente las damas sino 
todos por igual somos libres de disponer de nuestro cuerpo, lo único que se 
“cuestiona” es que todas las libertades tienen una limitante o condición: no dañar a 
terceros inocentes, como en este caso donde (según muchísimas opiniones) se sacrifica 
al bebé a quien nunca consultaron para ser engendrado… 

Igualmente, según versión de algunos activistas “pro vida”, 
donde lo han aprobado (legalmente) el aborto ha aumentado, “en diez 
años en que se despenalizó el aborto en la Ciudad de México, las 
muchachitas de entre 15 y 20 años han ido a abortar en más de dos 
ocasiones, lo han estado tomando como método anticonceptivo”… Por 
su parte (a manera de dato), la Suprema Corte de Justicia de la Nación 
(SCJN), determinó como inconstitucional la criminalización del aborto, 
por lo que se pronunció a favor de que las personas gestantes tengan 
acceso a este derecho humano (autonomía reproductiva)… 

Para finalizar la primera parte de este polémico 
tema, salvo mejor opinión y con todo respeto, podemos 

“reflexionar”: si alguna jovencita está pensando en abortar, que lo 
valore el tiempo necesario, que se informe y documente bien sobre el 
tema, que tome una decisión orientada (sin presión alguna), que 
considere si es capaz de arrastrar con tal cargo de conciencia de por 
vida (con todo y sus secuelas psicológicas y emocionales)… Y si no se 
siente preparada para dar ese trascendental paso, pues que traiga al 
mundo a su bebé, y, en el peor de los escenarios, lo entregue en 
adopción, bendiciendo también con ello a algún matrimonio que no 
pudo engendrar vástagos propios, pero con suficiente estabilidad (y 
amor) para criar y querer a un hijo, aunque éste no sea de su sangre… 
Recordando lo que en alguna ocasión cité: el amor de una verdadera 
madre no solamente nace en su vientre sino también en su corazón… 
En síntesis: nada cuesta considerar todas las opciones posibles en el 
(sagrado y legítimo) derecho a decidir...  

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Así ha reaccionado esta nota sólo en Facebook 
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Reconoció Alcalde Jorge Elías “Esfuerzo de los Trabajadores”     

Desde: Redacción “El Objetivo Regional” 
Navojoa, Sonora, 1 de Mayo del 2023.- Quiero recordar y 

reconocer a todos aquellos que con su trabajo, a lo largo de sus vidas, 
han contribuido a la transformación y a la mejora de la educación, 
dijo el alcalde Jorge Alberto Elías Retes, en la conmemoración del Día 
del Trabajo, por parte del Sindicato Nacional de Trabajadores de la 
Educación sección 54 (SNTE). 

El presidente municipal, externó que una comunidad que sabe 
honrar y trabajar por el bien de los maestros, de sus estudiantes, de 
las madres y padres de familia, es una comunidad que sabe mirar y 
avanzar con valor hacia su propio futuro y hacia el futuro de los estudiantes. 

“Una sociedad que entiende y valora el trabajo de los maestros siempre tendrá 
una mejor educación, tendrá mejores estudiantes y, con toda seguridad, será una 
sociedad preparada para el éxito y para el futuro”, expresó el munícipe. 

Maestros sindicalizados de la sección 54, hoy, aquí junto a ustedes, agregó, 
quiero recordar y reconocer a todos aquellos que con su trabajo a lo largo de sus vidas 
han contribuido a la transformación y a la mejora de la educación en todos los niveles. 

“Hay que seguir trabajando desde cada una de sus trincheras para salir 
adelante, todos juntos, niños y adolescentes ocupan mucho del buen trabajo de los 
maestros y maestras y de eso estoy seguro que así es. Felicidades por su gran trabajo 
donde, día con día, ponen el alma para dar lo mejor de sí para la educación de sus 
alumnos, felicidades y Dios los bendiga. Navojoa nos necesita a todos”, exteriorizó 
Jorge Elías. 

En el evento estuvo acompañado del secretario de 
Organización de la región 9, Fernando Luna Reyes; del 
representante de la Secretaría de Oficialía Mayor, Daniel 
Córdova; del subdelegado de Servicios Regionales de la 
Secretaría de Educación y Cultura en Navojoa, Manuel 
Castro Sánchez y del coordinador del Isssteson de la región 
del Mayo, Omar Constantino Charai Preciado. 

De igual manera, el alcalde, estuvo presente en 
reunión con integrantes de la Confederación de 

Trabajadores de México (CTM), donde dijo que los trabajadores son la fuerza que 
mueve y que mantiene a la sociedad en su conjunto en constante cambio, en 
permanente desarrollo y progreso. “La gente trabajadora de Navojoa como ustedes, 
me queda claro, es gente que no le saca a la chamba, es gente valiente que por amor a 
sus familias lo da todo en todas y cada una de sus jornadas. Es gente que sabe 
trabajar y cree en el poder y en la fuerza del trabajo”, resaltó. 

El trabajo es la primera vocación del ser humano, añadió, pues es sólo través 
del trabajo como podemos crear y generar las mejores condiciones de vida que 
queremos para nuestras familias y para su futuro. “Por esto es necesario luchar hoy y 
todos los días por tener mejores trabajos, por tener más oportunidades mejor 
remuneradas, por eso es importante contar con todas las garantías que nos permitan 
ser y lograr la excelencia en nuestro trabajo”, puntualizó. 

El acalde, también participó en el desfile del SNTE sección 28, así como en el 
del Sindicato Único de Trabajadores al Servicio del Municipio de Navojoa. 
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Entregó DIF Sonora 17 Proyectos Productivos a Etchojoenses     

Desde: Redacción “El Objetivo Regional” 

Con el objetivo de mejorar la calidad de vida 
de las familias etchojoenses, el sistema DIF Sonora, 
hizo entrega de 17 proyectos productivos y 53 
credenciales a personas con discapacidad. 

La presidenta del sistema DIF Etchojoa, 
Jazmín Álvarez de Mendívil, reconoció que en 
Etchojoa se están mejorando las condiciones de 
vida, gracias al trabajo en equipo con el gobierno 
del estado a través del sistema DIF Sonora. 

“Nuestro personal en Etchojoa trabaja día a 
día en contacto directo con las familias 
etchojoenses, es por eso que los beneficios van en 
incremento, porque éste es el objetivo, mejorar la calidad de vida”, 
expresó. 

El alcalde Jesús Tadeo Mendívil Valenzuela, agradeció a DIF 
Sonora por estar siempre al pendiente con los programas que van 
dirigidos a quienes más lo necesitan. 

Lorenia Valles Sampedro, directora general de DIF Sonora, dijo 
que son muchos los apoyos que se han destinado al municipio de 
Etchojoa, gracias a que las familias cuentan con un gobierno facilitador y 
de información permanente. 

En el lugar estuvieron presentes: regidores, ciudadanos, además 
funcionarios estatales y municipales. 
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Festejaron a lo Grande a Infantes de Navojoa por el Día del Niño      

Desde: Redacción “El Objetivo Regional” 

Navojoa, Sonora, 29 de Abril del 2023.- Alegría, diversión 
y sonrisas predominaron con la asistencia de alrededor de 5 mil 
infantes que disfrutaron del espectacular festejo del Día del 
Niño, llevado a cabo en la plaza 5 de Mayo, gracias al esfuerzo 
del gobierno municipal, encabezado por el alcalde Jorge Alberto 
Elías Retes. 

El presidente municipal, destacó el que los miles de 
pequeños y pequeñas se hayan divertido a lo máximo con las 
diferentes atracciones que se instalaron, así como por las 
sorpresas, las rondas infantiles de estudiantes del Cren, el show 
de Mario Bros, los más de mil 300 regalos, las más de 5 mil 
bolsas de dulces entregadas y el cierre espectacular de pirotecnia. 

“Esta fiesta se preparó con mucho cariño, con muchas fuerzas y 
muchas ganas para todos ustedes, para que este día se la pasen de la 
mejor manera, que se vayan felices y recuerden siempre estos 
momentos, para que el siguiente año vengan con más ganas, porque lo 
vamos a hacer más grande, con más regalos y sorpresas”, aseguró el 
munícipe. 

Acompañado de su esposa y presidenta de DIF 
municipal, Luz Argel Gaxiola de Retes, el alcalde indicó que la 
mejor manera de celebrar este día es trabajar para que tengan 
todo lo necesario y puedan ser felices. 

“El Día del Niño es un día muy especial, porque, aparte 
de esta fiesta, estamos trabajando cada día para que todos 
ustedes tengan un mejor futuro y vivan mejor. Trabajamos 
muy duro por el futuro de todos los niños, para que cuando 
sean mayores tengan la oportunidad de trabajar aquí en 
Navojoa”, explicó. 

Felicito y agradezco a todas y todos lo que hicieron posible tener 
esta gran fiesta, agregó, gracias a los que hicieron su trabajo, a las 
manos generosas y a todos los que se sumaron en este festival. 

“Felicidades al gran equipo de la familia DIF al lado de mi esposa 
Luz Argel, porque trabajaron con mucho entusiasmo en la 
organización y realización de este evento del Día del Niño. Esta fiesta es 
diferente, porque en esta celebración se suma mucho trabajo que 
hemos organizado”, expresó Jorge Elías. 

También agradeció la participación y colaboración de las demás 
dependencias que hicieron posible el gran evento que provocó miles de 
sonrisas en niños de las distintas colonias y comunidades de Navojoa. 
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Asimismo, aprovechó para 
aconsejar a los pequeños, a quienes 
invitó a soñar en grande y esforzarse 
lo suficiente para lograr sus metas. 

“Estudien mucho, porque eso es 
lo que los va a sacar adelante, les 
ayudará a alcanzar sus metas y 
sueños. Hay que soñar y pensar 
siempre en grande, todo se puede 
alcanzar con perseverancia y disciplina, con dedicación. Vale la pena 
esforzarse por todos ustedes. Muchos van a salir adelante y van a 
escuchar los consejos de sus padres, es importante prepararse para ser 
competitivo, la actualidad exige una mayor preparación”, puntualizó. 

Reveló que en Navojoa se construirá un parque industrial que 
vendrá a generar miles de empleos para traer empresas extranjeras y 
nacionales, para que las nuevas generaciones tengan una oportunidad 
de vida y se queden aquí con su familia, sin la necesidad de emigrar. 
“Trabajamos por su futuro, queremos una mejor vida para ustedes”. 

Por su parte, la presidenta de DIF municipal, Luz Argel Gaxiola, 
comentó que todos los niños merecen ser festejados de la mejor 
manera, por lo que hicieron un gran esfuerzo para todos los pequeños 
asistentes. 

“Los niños son la alegría de nuestro hogar, se lo merecen. 
Sigamos cuidándolos. Los papás y mamás somos así, hacemos el 
sacrificio que se tenga que hacer por ver sonreír a nuestros niños, por 
eso les agradezco infinitamente por haber venido a este festejo para 
todos”, exteriorizó. 
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Agradeció Jorge Elías Futuros Proyectos para Navojoa      

Desde: Redacción “El Objetivo Regional” 
Las buenas noticias y las inversiones que detonen el desarrollo 

para Navojoa siempre serán bien recibidas, dijo el presidente 
municipal, Jorge Alberto Elías Retes, tras el anuncio del gobernador 
Alfonso Durazo Montaño, de la construcción de un acueducto que 
baje de la presa “Pilares” hasta el municipio. 

En días pasados, en el marco del evento de los Logros del 
Gobierno del Estado en la región del mayo, el ejecutivo estatal, 
anunció que, con una inversión de 2 mil 500 millones de pesos, se 
construirá un acueducto para que el vital líquido llegue sin 
contaminarse a Navojoa, por lo que el alcalde aplaudió dicho 
proyecto que traerá grandes beneficios a la comunidad. 

“Es un gran proyecto que beneficiará a todos los navojoenses. De esta 
manera confirmamos, una vez más, que el gobernador Alfonso Durazo está 
comprometido en el impulso del desarrollo, no sólo de Navojoa, sino de toda la 
región del mayo, la cual se ha visto beneficiada por las obras e inversiones que 
ha hecho el gobierno del estado”, externó el munícipe. 

Destacó que, además del acueducto, el gobernador, también tiene 
contemplada la construcción de una planta fotovoltaica entre Navojoa y 
Huatabampo, como parte del Plan Sonora de Energía Sostenible. 

“Con el apoyo del gobierno del estado y federal, trabajando de la mano, 
lograremos grandes resultados para nuestro municipio. La rehabilitación del 
IMSS, así como la construcción del nuevo hospital y estas nuevas obras 
repuntarán gran avance a Navojoa y la región”, resaltó. 

De igual manera, Jorge Elías, aprovechó para agradecer a Alfonso 
Durazo por la disposición de apoyar a Navojoa en sus proyectos, por lo que “lo 
mejor para el municipio está por venir”. 

 

Agradece Oomapasn a Usuarios Cumplidos      

Desde: Redacción “El Objetivo Regional” 

OOMAPAS Navojoa, 
agradece a todos los usuarios que se 
han acercado a pagar su recibo del 
agua puntualmente… “Su 
compromiso con el pago no sólo 
garantiza un suministro constante 
de agua y un mejor sistema de 
drenaje, sino que también nos 
ayuda a continuar con las obras de mejoramiento en la 
ciudad”… 

 
#NavojoaNosNecesitaATodos… 


